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Lideranças vão fazer mobilização
por autonomia do IFPR de Goioerê

Lideranças políticas de Goioerê, capitaneadas pelo
prefeito Betinho Lima e pelo vice Adilson Corpa, realiza-
ram na última quarta-feira, a primeira reunião de mobiliza-
ção em favor da autonomia do Campus do IFPR – Instituto
Federal do Paraná – em Goioerê.

Moreira Sales: Destacamento da
Polícia Militar sob novo comando

O Destacamento da Polí-
cia Militar de Moreira Sales
tem novo comandante. Tra-
ta-se do Subtenente Mazze-
to, que assumiu em substi-
tuição ao Sargento Elton Va-
rago, transferido para
Rancho Alegre D’Oeste. A
solenidade de troca de co-
mando aconteceu ontem e
contou com a participação
de várias autoridade, entre
elas, o prefeito Rafael Bola-
cha, bem como do Major
Kamakawa – comandante do
7º BPM; Capitão Renato –
comandante da 2ª CIA de
Goioerê e vereadores.

Devesa Civil repassa 300 cestas
básicas para famílias carentes

O município de Quar-
to Centenário recebeu
nesta semana, 300 cestas
básicas, que serão distri-
buídas para famílias em
situação de vulnerabili-

dade que passam por difi-
culdade durante a pande-
mia. As cestas foram re-
passadas pelo governo
estadual, através da Defe-
sa Civil.

Janiópolis entrega equipamentos para
os agentes de combate às endemias
A prefeitura de Ja-

niópol is, através da
Secretaria de Saúde,
fez nesta semana, a en-
trega kits de materiais

e equipamentos a se-
rem util izados no dia
a dia pelos agentes de
endemias do municí-
pio.

Rancho Alegre: vereadores
vão

à capital em busca de recursosUma comitiva de vere-
adores de Rancho Alegre,
esteve esta semana na ca-
pital do estado, onde man-
tiveram importantes con-
tados em vários órgãos e

secretarias do governo es-
tadual, bem como partici-
param de audiências com
deputados que represen-
tam a cidade no parlamento
paranaense.
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Retomadas as obras
 de revitalização

e modernização da
‘Santos Dumont’
A prefeitura de Goioerê,

através da empresa Sotran,
retomou nesta semana, as
obras de revitalização e
modernização da Avenida
Santos Dumont. Até o
momento,  a avenida já
recebeu a implantação de
sistema de drenagem com a
construção de galer ias
pluviais e em breve receberá
aplicação de asfalto.

Os mais de 29  mil co-
operados da Coamo, co-
meçaram a receber ontem,
os valores referentes às tra-
dicionais sobras pagas pela
cooperativa. O pagamento
acontece em todas as uni-
dades da cooperativa, ob-

Goioerê ganha uma
nova equipe de
ciclismo MTB

 PÁGINA 04

Coamo inicia pagamento de sobras
e cooperados avaliam desempenho

servando todos os cuida-
dos em relação à pande-
mia. Cada cooperado está
recebendo de acordo com
sua movimentação no
abastecimento de insumos
e entrega da produção no
ano passado. PÁGINA 06
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Vereadores aprovam três projetos
na primeira sessão ordinária do ano

Três importantes projetos
foram aprovados na primeira
sessão ordinária de 2021,
realizada no início desta
semana pela Câmara
Municipal de Goioerê.

A plenária, que contou
com as presenças dos 9
vereadores, marcou a volta
do recesso parlamentar e o
início dos trabalhos desse
primeiro semestre.

Entre os projetos, uma que autoriza mais de R$ 600 mil para a Secretaria de Assistência Social

O presidente da Câmara, ‘Kleber Paraíba’

do Centro de Especialidade
– antiga UPA 24 Horas -
também será construída uma
sala de descanso para os
motoristas.

A secretár ia Gabriela
Martins,  explica que
atualmente mais de 20
veículos da saúde ficam

Entre os pro jetos
aprovados, um que autoriza
a prefeitura a abrir crédito
adicional no valor de R$ 400
mil, com o qual o prefeito
Betinho Lima,  pretende
construir uma garagem para
abrigar os veículos que atuam
na Secretaria de Saúde.

O prefeito  Betinho
explica que além da garagem,
que será construída ao lado

expostos ao ar livre, por não
ter uma garagem. “Com a
aprovação destes recursos
este problema será
resolvido”, comenta ela.

Outro projeto aprovado,
abre crédito adicional de R$
640 mil para a Assistência
Social. Os recursos estavam

parados na conta da
prefeitura desde o ano de
2019.

Também fo i votado
projeto de resolução, que
trata do plano de cargos,
carreira e estabelece direitos,
deveres e vantagens dos
serv idores da Câmara

Municipal.
O presidente ‘Kleber

Paraíba’ reforça que a
expectativa é de que o ano
seja de um trabalho
produtivo, onde prevaleça o
respeito e perseverança para
se v iab ilizar  grandes
conquistas para Goioerê.

Prefeitura vai realizar Audiência Pública
sobre as metas fiscais do 3º quadrimestre

Como de costume e
sobretudo cumprindo com
a Lei de Responsabilidade
Fiscal, a prefeitura de
Goioerê realiza no próximo
dia 26 deste mês, Audiência
Pública para avaliação das
metas fiscais do 3º
quadrimestre de 2020.

A audiência será no
plenário da Câmara
Municipal, com início
previsto para as 20 horas.

Toda a população de um
modo geral, bem como as
entidades civis e de classe,
são convidadas para
participarem.

Além de avaliar as metas
fiscais, também haverá
apresentação do relatório de
prestação de contas da
Secretaria de Saúde com
apresentação das ações,
incluindo relatório detalhado
sobre o montante recebido e

aplicado, fonte de recursos e
oferta de serviços de saúde.

O que são audiências
públicas?: - Audiências
públicas são meios de
garantir a participação
popular no processo
democrático e são realizadas
para a busca de soluções de
problemas públicos.

Elas servem para a coleta
de informações ou provas

sobre determinados fatos;
para a definição de políticas
públicas, bem como para
elaboração de projetos de
lei; para a realização de
empreendimentos que
podem gerar impactos à
cidade, à vida das pessoas e
ao meio ambiente e para
discussão e avaliação de
resultados de políticas e
metas implantada pelo
Poder Público

O n ovo m odelo  de
ped ágio  para rodov ias
paranaenses proposto pelo
Ministério da Infraestrutura
é inaceitável, conforme a
avaliação de Valter Pitol,
presidente da Copacol,
form ada po r  6,2 mil
cooperados e mais de 11,2
mil colaboradores.

A cooperativa, com forte
atuação na região, só em
2020 arcou com R$ 227
milhões  em
i m p o s t o s , d i n h e i r o
automaticamente revertido
em melho rias  em
infraestrutura, construções
e serviços aos moradores do
oeste do Estado.

As atuais concessões do
Ane l de  In tegração
terminam em novembro. A
nova metodologia proposta
inclui outorga por parte da
empresa in teressada em
arrematar o leilão na Bolsa
de Valores, e a menor tarifa
pro posta .  Au diênc ias
públicas são realizadas em
todo o  estado  af im de
consultar os paranaenses
sobre o processo.

Pito l defende qu e a
menor tarifa é o critério mais
jus to  ao  cer tame.  “A
proposta atual não atende
nossos anseios. Os valores
são altos. Tivemos 24 anos

Copacol: presidente da cooperativa se
 posiciona sobre pedágios no Paraná

O presidente da Copacol, Valter Pitol: menor tarifa é o critério mais justo

de uma tarifa alta é considero
incoerente continuarmos
dessa forma. Não queremos
ser explorados como fomos
- precisamos de um valor
justo.  Defendo a menor
tarifa, sem outorga, com
todos os in vestimentos
necessár ios”,  af irm a o
presidente da Copacol.

Por meio da mobilização
de entidades, entre elas a
Ocepar (Organização das
Cooperativas do Paraná), a
pro messa  é d e mui tas
discussões com os governos
estadual e federal para que o
proces so  seja alt erado ,
atendendo aos anseios de
todos os paranaenses.

ESTUDO: O projeto
elaborado pela Empresa de
Planejamento e Logística,

vinculada ao Ministério da
Infraestrutura, estabeleceu
ao Paraná investimentos de
R$ 42 bilhões, que devem
ser executados já no início
do contrato. Em até sete
anos, estão previstos 1,7 mil
quilômetros de duplicações,
253 quilômetros de faixas
adicionais nas vias que já
são  du pl icadas,  104
quilômetros de terceiras
faixas e dez contornos
rodoviários.

66% dos profissionais de saúde
já

foram vacinados contra a CovidO município de Goioerê
já vacinou 66% dos
profissionais de saúde contra
a Covid-19. “Estamos bem
felizes com isso”, destaca a
secretária Gabriela Martins,
citando que a imunização
desse público será concluída
assim que a prefeitura receber
uma nova remessa das
vacinas.

A secretária diz que a
saúde local está trabalhando
forte para poder ampliar os
grupos e chegar aos índices
determinados pelo Ministério
da Saúde.

IDOSOS: - Na terça-feira
foi iniciada a vacinação contra
a Covid em idosos com mais
de 90 anos. Segundo a
Secretaria de Saúde,  o
município foi contemplado
com  200 doses do imunizante.

Conforme a secretária
Gabriela Martins,  o

Nesta semana começou a vacinação
de idosos acima de 90 anos

Ministério da Saúde mudou a
estratégia de vacinação, que
inicialmente iria imunizar
pr imeiramente todas as
pessoas que trabalham na área
da saúde. “Agora mudou, a
vacina está sendo destinada
para os idosos acima de 90
anos”, explica.

Ainda de acordo com a
secretária,  este público
quando é infectado pelo vírus
da Covid-19, tem o estado de
saúde agravado rapidamente,
sendo internado com mais
frequência, e sendo a parcela
da população  mais
vulnerável ao coronavírus.

ACAMADOS: -  Em
casos de idosos acamados
nessa faixa etária, podem ligar
na UBS de referência e
informar nome completo,
idade e endereço para
poster ior  vacinação no
domicílio.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
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Lideranças vão fazer mobilização
por autonomia do IFPR de Goioerê

Lideranças políticas de
Goioerê, capitaneadas pelo
prefeito Betinho Lima e pelo
vice Adilson Corpa,
realizaram na última quarta-
feira, a primeira reunião de
mobilização em favor da
autonomia do Campus do
IFPR – Instituto Federal do
Paraná – em Goioerê.

Durante a reunião, que
contou com a participação
do diretor do IFPR de
Umuarama, José Dalla Nora
e do diretor do Campus de
Goioerê, Marcos Rosa, o
prefeito  Betinho Lima

A reunião contou com a participação de diversas
 lideranças: mobilização em favor do campus do IFPR

destacou a importância da
autonomia, citando que
além do campus ganhar
mais cursos, também terá
mais professores e mais
alunos.

De acordo com o diretor
Marcos Rosa, com a
autonomia, o  IFPR de
Goioerê poderá ter até 70
professores e 45 técnicos.
Hoje são 20 e 13
respectivamente. Também
com a nova estrutura o
Instituto poderá ofertar
novos cursos técnicos e até
cursos superiores.

Ainda segundo Marcos
Rosa, além de novos cursos
e mais professores, a
autonomia do IFPR de
Goioerê vai impactar
diretamente a economia da
cidade. Hoje, segundo a
direção do campus, cerca
de R$ 1,5 milhão são
injetados todos os anos na
economia da cidade, através
dos salários dos servidores
da instituição. Com a
autonomia, esse valor
chegaria à casa dos R$ 4
milhões por ano.

DEPUTADOS: - Por
sugestão do prefeito

O prefeito Betinho com o vice Adilson Corpa

Betinho Lima, será feita
uma mobilização dos
prefeitos e lideranças da
região, junto ao deputado
federal Ricardo Barros,
atual líder do governo na
Câmara dos Deputados, já
que a decisão de transformar
o Campus do IFPR de
Goioerê em uma unidade
autônoma é política e
precisa ser aprovada no
Congresso, por exigir a
criação de novos cargos.

O vice-prefeito Adilson
Corpa foi indicado para
encabeçar o movimento,
inclusive para fazer o
contato com o deputado
Ricardo Barros. “A gente
sabe da importância desse
assunto, pois serão mais
cursos para a nossa cidade,
mais geração de emprego e
mais dinheiro na nossa
economia. Estou à
disposição e vamos
trabalhar para que isso
aconteça”, disse ele.

Outro deputado que
deverá ser acionado nessa
mobilização, é José Carlos

Schiavinato, que também é
muito influente junto ao
governo federal.
Schiavinato tem base em
Goioerê, através do
vereador Márcio Lacerda e
da suplente Ivonete Rocha.

PREFEITOS: Depois
do feriado de Carnaval, as
lideranças de Goioerê
deverão iniciar uma forte
mobilização também junto
aos prefeitos dos municípios
vizinhos. A intenção é
mostrar a força que a região
tem e sensibilizar os
deputados Ricardo Barros e
José Carlos Schiavinato em
favor da autonomia do IFPR
de Goioerê.

LIDERANÇAS: -
Participaram da reunião da
última quarta-feira, o
prefeito Betinho Lima, o
diretor do IFPR de
Umuarama, José Dalla
Nora, diretor do IFPR de
Goioerê, Marcos Rosa, o
vice-prefeito Adilson Corpa
e os vereadores Helton Maia
e Márcio Lacerda.

SCHIAVINATO: Na
quarta-feira, o  prefeito
Betinho recebeu em seu
gabinete, os assessores do
deputado Schiavinato,
Givanildo Dalabria e
Anderson Maricá, que entre
outros assuntos, discutiram
a liberação de recursos para
o município e rataram da
emancipação do IFPR.

RICARDO BARROS:

Na quinta-feira, dando
sequência às tratativas,
Betinho e o vice-prefeito
Adilson Corpa, receberam o
assessor do deputado
Ricardo Barros, César
Stanziola, que se mostrou
otimista em relação à

proposta  de emancipação
do IFPR de Goioerê, uma
vez que o mesmo está
preparando, não carecendo
de investimentos em
estrutura física. Stanziola vai
agendar com o deputado uma
audiência para discutir o
assunto.

VEREADORES: A
proposta conta com o
importante apoio dos
vereadores Márcio Lacerda
e Helton Maia, ambos do
PP – Partido Progressista e
também da suplente Ivonete
Rocha.

De acordo com Márcio
Lacerda, o momento atual é
dos mais propícios para se
levantar essa bandeira, uma
vez que Goioerê conta com
dois deputados do PP –
Ricardo Barros e José
Carlos Schiavinato.

“Vamos nos esforçar ao
máximo para viabilizarmos
essa conquista que será das
mais importantes não só
para Goioerê, mas para toda
a região”, comenta Lacerda.

O vereador Helton Maia
comunga do mesmo
pensamento. “Sem dúvida,
trata-se de uma luta que vai
beneficiar não somente
nossa cidade, mas todos os
municípios vizinhos.
Estamos trabalhando firmes
na proposta e acreditamos
que vai dar certo”, frisou
ele.

A suplente Ivonete
lembra que o PP é um partido
forte junto ao governo
federal, com muita
influência nos ministérios.
“Creio que isso pode facilitar
nossa luta. Estamos
otimistas”, destaca ela.

O vereador Márcio Lacerda: PP é peça
 fundamental para avanço do processo

Assessores do deputado Ricardo Barros estiveram quinta-feira em Goioerê

O vice-presidente do PP, o advogado Fernando Martins,
participou da reunião juntamente com assessoes do

deptuado Schiavinato

O vereador Helton Maia

Comércio e prefeitura vão manter
o feriado de carnaval em Goioerê

O c omér cio de
Goioerê, bem como a
prefeitura, Câmara de
Ve readores  e outr as
repartições públicas do
município, não abrirão
suas portas no feriado de
Carnaval. As agências
bancárias também estarão
fechadas.

De acordo com o
presidente da Associação
Comercial – ACIG –
Alexandre Cândido, a
medida tem como
objetivo, compensar as
horas dos comerciários
que trabalharam à noite
no mês de dezembro,
durante o período
natalino.

Alexandre explica que
existe um acordo coletivo, As lojas não abrem como forma de compensar as horas trabalhadas

pelos comerciários no período noturno no mês de dezembro

aprovado em convenção
no ano passado, de que as
horas trabalhadas neste
período,  seriam
compensadas no feriado
de carnaval. “Existe um
acordo e nós precisamos
cumprir  este acordo”,
destaca ele.

Com a decisão de
fechar o comércio em
razão do acordo coletivo
para compensar as horas
trabalhadas em dezembro,
a prefeitura de Goioerê
também decidiu que as
repartições públicas não
vão funcionar nos dias 15
e 16 – segunda e terça-
feira.

No entanto, estarão
funcionando os serviços
essenciais, como coleta de

lixo e  também os
atendimentos na área da
saúde, especialmente no
Pronto Atendimento e
UBS Covid.

Em âmbito estadual, o
governador Ratinho
Júnior cancelou o ponto
facultativo do carnaval e
todos os ór gãos  e
se cre tarias da
administração estadual,
deverão funcionar nos
dias de carnaval.

SUPERMERCADOS:
Mas nem todo o comércio
estará fechado em
Goioerê no período do
ca rnaval.  Os
supermercados vão abrir
normalmente, até porque
figuram no rol de serviços
essenciais.
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Alunos da zona rural terão prioridade
no transporte escolar na volta às aulas

A prefeitura de Goioerê,
atr avés da Secreta r ia
Municipal de Educação ,
definiu nesta semana, que a
pr ior idade do transporte
escolar durante a volta às
aulas, será para os alunos da
zona rural e de bairros mais
d istan tes,  como Jard im
Universi tár io  e Vila
Candeias – abaixo da BR-
272.

A definição saiu depois
de reunião realizada com
representantes do Núcleo
Regional  de Educação .
Também ficou decidido que
por conta da pandemia, o os
ônibus do transporte escolar
deverá atender 50% de sua
capacidade.

Durante a reunião  a
secretár ia Aline Batista
explicou que as escolas já Prefeitura vai priorizar os estudantes que moram na zona rural e bairros mais distantes das escolas do centro

estão prontas para receber
os alunos. “Já está tudo
pronto e esperamos ter um
ano letivo produtivo e de
muito sucesso”, destacou
ela.

Aline explicou que tanto
a rede municipal como a
estadual, estarão realizando
levantamento dos alunos que
irão  retornar  às au las
pre senciais pa ra en tão
fechar os números corretos.

“É mais uma situação que
a pandemia nos obriga a nos
adap tarmos  para que
possamos atender os alunos
com todos os cuidados.
Esperamos que os pais
entendam e nos ajude a
adm inist rar  e ssa n ova
realidade que a educação
está v iv endo”,  d iss e a
secretária.

Vila Candeias: associação de
moradores tem nova diretoria

Sandra Costa de Souza
é a nova presidente da
Associação de Moradores
da Vila Candeias. Ela foi
eleita no último final de
semana, ao obter 107
votos na eleição realizada
no bairro.

A e leiç ão foi
ac ompa nhada pe la
secretária de Assistência
Social, Ivanilda Plazza,
que parabenizou a nova
presidente e todos os
diretores da associação.

De  acordo  com a
secretária, a nova gestão
quer caminhar junto com
as associaç ões de
moradores, com ações
que e nvolvam a
c o m u n i d a d e ,
fortalecendo os bairros.

Ainda segundo
Ivanilda, a Secretaria de
Assistência Social está
tr aba lhando na
re estr utu raç ão das
associações,  com o
objetivo de aproximar os

A  nova diretoria que foi eleita durante esta semana

moradores da
administração.

“Queremos as
associações mais próximas
da administração e desta
forma, oportunizar aos
moradores, participarem
de ações conjuntas”, disse.

Ia nilda dá como
exemplo os arrastões de

limpeza, realizados nesta
semana, oportunidade em
que os moradores foram
convidados a  ser em
voluntários.

ÁGUAS CLARAS:
No próximo sábado, dia
20, o Conjunto Águas
Claras também realizará

eleição para escolha da
nova direto ria da
Associa ção de
Moradores.

A Eleição ocorrerá das
14 às 16 horas no salão
comunitário e tem como
candida to único  à
presidência da entidade,
Jeferson Sena Sales.

Da Redação ADI-PR Curitiba
Coluna publicada simultaneamente em 22 jornais

e portais as sociados . Saiba mais  em
www.adipr.com.br

Goioerê ganha uma nova
equipe de ciclismo MTB

A cidade de Goioerê
acaba de ganhar uma
nova equipe de MTB.
Trata-se da equipe de
cicl ismo Team Dias,
que vai representar a
cidade  em to das as
competições de MTB

realizadas no Estado e
no País.

À frente da equipe
está a empresa Dias
Bike, que aposta em um
time muito competitivo
para 2021, formada por
12 atletas de diversas

categorias.
“O ciclismo é uma

d as mo d al idad es
espor t ivas que  mais
cresceu  no  cen ár io
atual. Muitas pessoas
estão  ader in d o ao
espo rt e seja para  o

c icl o t u r ismo ,  para
co mpet ição o u para
saúd e” ,  dest acou  o
d ire t o r  d a  eq uip e
Emílio Lúcio.

A nova equipe Team
Dias já se reuniu com
os representantes da
Secretaria de Esportes
e diversas empresas que
vão ser parceiras da
equipe.

Du ran t e  a
apresentação, Emílio
destacou a importância
dos patrocinadores que
acreditam no potencial
do esporte e dos atletas.
“A gente só tem que
agradecer,  p o is são
empresas que acreditam
no esporte e no nosso
time de ciclista”, frisou.A  nova equipe de ciclismo MTB de Goioerê

Protagonismo
A reitora e presidente da

Associação Paranaense das
Institu ições de Ensino
Superior Público (Apiesp),
Fátima Aparecida da Cruz
Padoan, e os reitores das
universidades estaduais,
apresentaram ao deputado
estadual Hussein Bakri, líder
do governo na Assembleia
Legislativa do Paraná (Alep),
demandas das instituições.
“As nossas Universidades
possuem protagonismo em
temas prior itár ios e
relevantes para a população
paranaense. A reunião com o
deputado Hussein Bakri foi
uma oportunidade de
destacar pautas importantes
para nossas instituições,
buscando o auxílio para
mediação junto ao Governo”,
disse a reitora.

Noroeste do estado
O deputado estadual Tião

Medeiros (PTB) participou
da reunião de prefeitos
representantes da
Associação dos Municípios
do Noroeste do Paraná
(Amunpar) com o chefe da
Casa Civil, Guto Silva e
outros representantes do
Governo Estadual. Para o
presidente da Amunpar, o

prefeito de Terra Rica, Júlio
Leite, o deputado Tião é o
legítimo representante da
região Noroeste. “Ele é uma
pessoa que vive a realidade,
o dia a dia, e tem sido nossa
base de apoio”, disse.

Curados
Dos 20 pacientes vindos

do Amazonas e de Rondônia
para tratar a covid-19  no
Hospital Vitór ia em
Curitiba,  15 já se curaram,
sendo que 14 já voltaram
para casa e um aguarda  a
emissão da passagem aérea
para voltar a Manaus. Outros
cinco não resistiram aos
efeitos do coronavírus.

Melhor em 50 anos
A Coamo Agroindustrial

Cooperativa registrou em
2020, R$ 20,003 bilhões em
receita global. Esse foi o
melhor resultado dos 50 anos
da cooperativa, celebrado
em novembro do  ano
passado.   A sobra líquida
atingiu o montante de R$
1,109 b ilhão ,  um
crescimento de 40,0% em
relação ao ano anterior e
serão  distribuídas aos
associados conforme a
movimentação de cada um
na cooperativa.

Eleição na AMP
A AMP (Associação dos Municípios do Paraná) terá

uma chapa de consenso na eleição no próximo dia 9 de
março para o biênio 2021/2022. O candidato a presidente
será o prefeito reeleito de Jesuítas, Junior Weiller
(MDB), e o candidato a vice-presidente será o prefeito
reeleito de Santa Cecília do Pavão, Edimar Santos
(PSD).

http://www.adipr.com.br
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Retomadas as obras de revitalização
e modernização da ‘Santos Dumont’

A prefeitura de Goioerê,
através da empresa Sotran,
retomou nesta semana, as obras
de rev italização  e
modernização da Avenida
Santos Dumont. Até o
momento, a avenida já recebeu
a implantação de sistema de
drenagem com a construção de
galerias pluviais e em breve
receberá aplicação de asfalto.

A obra foi iniciada em
dezembro do ano passado,
ainda na administração
passada, mas desde então
estava paralisada, primeiro por
conta das férias coletivas dos
funcionários da empresa e
depois devido ao período
prolongado de chuvas que
atingiu a região.

Segundo a prefeitura, os
recursos para a realização dos
serviços vêm de financiamento
e no total, serão cerca de R$ 2
milhões destinados para esta
obra, cujos valores serão
desmembrados dos R$ 10
milhões que o município
garantiu junto à Caixa
Econômica Federal.

As obras de melhorias desta
avenida há muito são aguarda-
das pela população local, em Os serviços foram retomados na última quarta-feira: obra deve estar concluídas nos próximos 20 dias

especial pelos comerciantes,
que em dias de chuvas fortes e
volumosas, são obrigados a
verem suas lojas alagadas. Com
a implantação das galerias esse
problema será resolvido.

MAIS CHUVAS: Com as
chuvas desta sexta-feira, os
serviços foram paralisados
novamente. A expectativa é
de que os trabalhos sejam re-
tomados neste sábado.

DIVISÃO DOS
RECURSOS: Além dos
investimentos na Avenida
Santos Dumont, a prefeitura de
Goioerê vai usar os recursos
financiados da seguinte forma:
R$ 3,5 milhões para
pavimentação no Jardim
Universitário e R$ 2,5 milhões
para pavimentação em Jaracatiá.

Ainda de acordo com o
projeto,  aprovado em
dezembro do ano passado pela
Câmara de Vereadores, R$ 2
milhões serão destinados para
pavimentação de ruas do
Conjunto Águas Claras e outros
R$ 2 milhões para duplicação
da Avenida Mauro Mori e Rua
Vicente Carlos Barbosa.

O Prefeito do Município de Goioerê, Estado do
Paraná, Senhor ROBERTO DOS REIS DE LIMA,
CONVIDA:

 
Autoridades, membros de Conselhos Municipais,

Vereadores, Secretários e a Comunidade em geral para
participarem da “AUDIÊNCIA PÚBLICA” para
Avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais do 3º
Quadrimestre de 2020 e Avaliação da Prestação de
Contas da Secretaria Municipal de Saúde, em
atendimento ao que determina a Lei nº 101/2000 – Lei
de Responsabilidade Fiscal e a Lei da Audiência Pública
nº 2.520/2017.

Data: 26 de fevereiro de 2021
Horário: 20:00 hrs
Local: CÂMARA MUNICIPAL
 
O Município tomará as medidas necessárias de

enfrentamento do COVID-19, conforme Decreto
Municipal nº 6.992/2021. A Audiência Pública se
realizará com as seguintes condições:

I) contingenciamento de pessoas no acesso ao
Plenário (50% da capacidade máxima);

II) todas as pessoas que participarem da referida
Audiência deverão estar usando máscara;

III) haverá na entrada do Plenário, em local de fácil
acesso, álcool em gel setenta por cento para a utilização
dos participantes;

IV) o Plenário será antecipadamente preparado de
forma a manter o distanciamento social de no mínimo
dois metros.

Em dois dias do arrastão
contra a dengue, equipes da
prefeitura e Defesa Civil
ret iraram ma is de  40
caminhões de entulhos que
pod er iam se rv ir  de
criadouros para o mosquito
transmissor da doença.

A ação ,  que v isa
comb ater  a  dengu e e
diminuir o risco de focos da
doença, é realizada por uma
parceria da administração do
município com o governo
estadual ,  en volvendo
ser v idor es d e vár ias
secretarias municipais.

A Secretaria de Saúde
ressalta que a colaboração
dos  moradores é
fundamental para que a
cid ade p ossa vence r  a
dengue. “O poder público
tem feito a sua parte, mas

Arrastão contra a dengue já retirou
mais de 40 caminhões de entulhos

O arrastão começou na última quarta-feira: toneladas de lixo e entulhos
sem a ajuda e colaboração
da população, a gente não
vencerá essa guerra”, diz
Ana Flávia Costa, diretora
da Vigilância Sanitária.

Ela cita que entre outros,
estão  sendo coletados
mater iai s como  pneus,
garrafas, móveis velhos,
restos de madeira, colchões,
sofás e entulhos. O arrastão
tem previsão de seguir neste
sábado na Santa Casa, já em
que virtude da chuva a ação

não pode se r  realizada
ontem.

A secretária de Saúde de
Goioerê, Gabriela Martins,
cita que a preocupação da
administração é grande em
relação  aos ín dices  da
dengue na cidade. Segundo
ela, o último levantamento
apresentou índices de 9,2%
de infestação do mosquito
que transmite a doença,
quando o tolerável pela
OMS é 1.0%.Equipes trabalharam de forma intensa nestes dias
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Aplicação da segunda dose
da vacina  avança no Paraná

A aplicação da segun-
da dose da vacina con-
tra a Covid-19 avança
no Paraná. Nesta sema-
na, diversos municípios
iniciaram a segunda eta-
pa da imunização. O es-
quema da segunda dose
começa pelos idosos que
vivem em asilos, pro-
fissionais que atuam
nestes locais e pessoas
com d efic iênc ias
severas  e,   d epo is,
segue com a  vacinação
dos indígenas aldeados
e trabalhadores da saú-
de da linha de frente,
que são os grupos imu-
nizados na primeira eta-
pa da vacinação.

A distribuição do
imunizante foi feita pelo
Governo do Estado, sob
a coordenação da Secre-
taria Estadual da Saú-
de, e já está em proces-
samento nos municípi-
os. O esquema segue os
protocolos estabeleci-
d os p el o Pro grama
Nacional de Imuniza-
ção. As doses já estão
nos municípios e foram
enviadas anteriormente,
de acordo com as remes-
sas recebidas do Minis-
tério da Saúde. 

Idosos que residem
em ILPIS e indígenas
não se deslocam para re-

Distribuição do imunizante foi feita pelo Governo do Estado. Recebem a segunda dose pessoas que vivem em instituições de longa
 permanência (ILPI), profissionais que atuam nestes locais e pessoas com deficiências severas, pessoal da saúde e indígenas aldeados.

ceb erem a  segu nd a
dose. Repetindo o es-
quema da primeira eta-
pa, a aplicação está sen-
do feita nos asilos e nas
aldeias. Os demais gru-
pos devem seguir os
esquemas vacinais pre-
parados pelas secretari-
as municipais de saúde.

“Estamos otimistas

com o início de mais
uma etapa para a imuni-
zação dos grupos prio-
ritários e organizados
para seguirmos com a
vacinação de toda a po-
pulação, seguindo sem-
pre as regras estabele-
cidas pelo PNI, que é
um programa de vaci-
nação reconhecido in-

ternacionalmente”, afir-
mou do secretário da
Saúde, Beto Preto.

A vacinação segue
em todo Estado e ocorre
de acordo com o recebi-
mento de imunizantes,
de forma gradual e es-
calonada conforme o
Plano Estadual de Vaci-
nação. Até o fim de maio

de 2021 a expectativa
do Governo do Paraná é
de vacinar cerca de 4
milhões de paranaen-
ses. 

DOSE 2 - A diretora
de Atenção e Vigilância
em Saúde da Secretaria,
Maria Goretti David Lo-
pes, destacou a impor-

tância do registro da va-
cina, que garante o re-
cebimento da segunda
dose. “A partir da apli-
cação da segunda dose
as pessoas estarão mais
protegidas contra a Co-
vid-19 e para isso des-
tacamos que é funda-
mental o registro da pri-
meira vacina recebida”,
afirmou.

Números prelimina-
res da vacinação nestes
grupos apontam que dos
12.224 idosos com 60
anos ou mais institucio-
nalizados, cerca de 11
mil já receberam a pri-
meira dose e agora re-
ceberão a segunda. Dos
10.565 indígenas alde-
ados, 8.167 haviam re-
cebido a primeira dose
até a quarta-feira desta
semana.

“Como ainda estamos
vacinando grupos prio-
ritários, a dinâmica dos
números muda diaria-
mente, por isso destaca-
mos que são dados pre-
liminares. O mais im-
portante é ressaltarmos
que os grupos prioritá-
rios estão recebendo a
vacina em todo o Esta-
do que registra mais de
200 mil doses aplica-
das”, ressaltou a direto-
ra.
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O prefeito  de Quarto
Centenário Akio Abe, se
reuniu nesta semana com os
vereadores da cidade. No
primeiro encontro com os
par lamen tares  da n ova
legislatura, o prefeito pediu
união ao grupo e solicitou
apo io  na  pro posta  de
“reorganização”  da
prefeitura. “Esse vai ser o
primeiro passo para este
novo projeto e quero contar
com o apoio de todos os
v e r e a d o r e s ,
ind epend entemente  de
partido”, disse.

Akio,  que in icia seu
primeiro mandato  como
pre feito  do  mu nicíp io ,
lembrou aos vereadores que
as demandas da cidade são
muitas e que mais do nunca
o momento é de união. “Para
que a nossa cidade avance e
rea lizações  pos sam
acontecer, devemos pensar
no todo e por isso quero
contar com o apoio de cada
dos vereadores”, reforçou o
prefeito.

Para o  presidente da
Câmara Municipal, ‘Valdir
do Porto III”, o encontro foi
dos mais importantes, pois
aproximou Legislativo  e

Quarto Centenário: Akio pede apoio em
projeto de “reorganização da prefeitura”

Executivo. “O prefeito Akio
pode ter certeza de que o
Legislativo não faltará à sua

A reunião do prefeito com os vereadores aconteceu no início desta semana: união dos poderes
administração .  Essa
aproximação é boa e tenho
cer teza que o apelo  do

prefeito será atendido, com
os vereadores dando o seu
melhor e ajudando naquilo

que for possível”, destacou
ele, citando  que o objetivo
dos parlamentares é atuar
visando sempre o bem estar
da população.

Na opin ião  dos
vereadores, o prefeito Akio
está dando exemplo para a
região, ao se reunir com os
rep resentantes  do
Legislativo para d iscutir
metas e ações de sua
administração. “O Akio já
fo i vereador  e sabe da
importância da Câmara
Municipal. Creio que esse
jeito novo de administrar,
ouvindo os vereadores e
trab alhando  unido ,  vai
refletir no progresso da
nos sa cidade”,  d iz o
vereador Yuri Cardoso.

VEREAD ORES :  -
Participaram da reunião, os
vereadores ‘Valdir do Porto
III’, Yuri Cardoso, Luciana
Mol ina,  Cícer o  Dór ia,
Jho nny F ar ias ,  Silv io
Bessani, Gilberto Mendes,
Gelson  Caires e Alécio
Magão.

Devesa Civil repassa 300 cestas
básicas para famílias carentes
O município  de Quarto

Centenário recebeu nesta
semana, 300 cestas básicas,
que serão distribuídas para
famílias em situação  de
v uln er abi l id ade  qu e
passam por  d if icu ldade
durante a pandemia. As
cestas foram repassadas
pelo  govern o  estad ual,
através da Defesa Civil.

O prefeito Akio Abe,
que fez so licitação  das
cestas, está agradecendo o
pron to  aten dimento  do
governo.  “Só temos que
agradecer, pois estas cestas
vão ajudar  muitas famílias
que realmente precisam”,
diz ele.

Além das cestas básicas,
o prefeito  cita que Quarto
Cen ten á r io  fo i
contemplado com cerca de
3.000 máscaras de proteção
f ac ia l,  120 f r a scos  d e
álcool gel e 20 termômetros

As cestas foram entregues pela Defesa Civil: socorro às famílias carentes

O prefeito Akio recebe as cestas do Major Gerson

digitais.
“Mais uma vez, nossos

agradecimentos ao Tenente
Coronel Adriano  Mello ,
b em  co mo  ao  Ma jo r

Ger s on ,  qu e  s e
s en s ib i li za ram  co m a
situação das famílias da
n os s a c id ade .  Mu ito
obrigado a cada um deles’,
frisa Akio , estendendo os
agradecimentos também ao
governador Ratinho Junior.

P R OTOC OLO :  -  O
prefeito Akio faz questão
de lembrar  que no final de
2020, quando ele ainda era
v er ead o r ,  fo i  f e ito
protocolo das cestas. O
pedido foi feito por ele e o
vereador Yuri Cairos, junto
ao deputado Marcio Nunes.
“O esforço  valeu  a pena. O
resultado está ai”, disse.

Servidores da Defesa Civil
do Paraná estiveram esta
semana em Quarto
Centenário, onde ajudaram na
realização de arrastões contra
a proliferação do mosquito
transmissor da dengue.

Durante dois dias a
população foi mobilizada e
orientada a limparem seus
quintais, eliminando
criadouros e locais que
poderiam serv ir para a
reprodução do Aedes aegypti.
A ação foi iniciada na quarta-
feira e encerrada ontem.

De acordo  com o

Defesa Civil reforça equipes de
combate à dengue no município

secretário de Saúde de Quarto
Centenário, Marcos Aurélio, a
ação foi a primeira de uma série
que será realizada para evitar a
proliferação do mosquito da
dengue. “Esta foi a primeira
ação nossa deste ano, mas
muitas outras virão, até porque
as condições estão bem
favoráveis para o
desenvolvimento do mosquito,
que gosta muito de chuvas e
temperaturas mais elevadas.

O secretário explica que
além da remoção técnica de
criadouros, replicando o
trabalho que a Vigilância

Ações contra a dengue foram realizadas durante esta semana
Sanitária já vem fazendo no
município, a ação desta
semana serviu também para
alertar a população. “Nós
orientamos,  recolhemos
alguns materiais e
aproveitarmos para alertar,
pois a dengue é coisa séria.
Não é brincadeira não”, disse.

Conforme o secretário, a
saúde do município conta com
o apoio de cada morador para
que diariamente, permita a
entrada das equipes em seus
quintais e faça a fiscalização e
eliminação de criadouros,
caso sejam encontrados.
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O prefeito  d e
J an ió po lis,  I sm ae l
Dezanoski,  esteve em
C urit ib a na  s em an a
passada, onde manteve
co nta tos  em divers os
órgãos e secretarias do
governo estadual. Entre
as audiências, o prefeito
foi recebido na Secretaria
de Estado da Agricultura.

Segundo ele, o assunto
principal da audiência foi
a liberação de recursos
para a implantação de
calçamento com pedras
irregulares em estradas
rurais do  m un ic íp io .
“ J an ió po lis é
essencialmente agrícola e
nós não podemos deixar
de buscar melhorias para
este setor”, disse.

De  aco rdo  com  o
prefeito, entre as estradas
a serem beneficiadas com
as pedras irregulares,
estão ‘Estrada do Takao’

Janiópolis quer recursos para calçamento
de estradas rurais com pedras irregulares

e São Domingos. Ele cita
que no total são cerca de 4
mil metros de estradas

para serem calçadas. “São
trecho s qu e precis am
dessa benfeitoria e nós

esperamos conseguir”,
destaca.

Aind a segu nd o o

prefeito, a expectativa é
das melhores, uma vez
que o secretário Norberto

Ort igara fo i mu ito
recep tível à pro pos ta
apres en tada  p elo
município de Janiópolis.
“ Desd e já  q ueremo s
agradecer ao secretário
Ortigara, que se mostrou
sensível à nossa demanda
e cer tamen te va i n os
at en der” , fina lizo u o
prefeito.

OUTROS ÓRGÃOS:
- Ainda na capital do
estado, o prefeito esteve
na sede da Sanepar, onde
se reuniu com técnicos
da estatal paranaense,
co bran do  m ais
investimentos da empresa
na cidade.

Já na Secretaria de
Infraestrutura e Logística
(SEIL), o prefeito Ismael
conversou com o diretor
Brus to lin  so bre
m elho rias  p ara o
município. Na reunião,
estiveram presentes os
assessores Junior Odenei
e Felipe Garcia. Matéria
com plet a na  edição
impressa.

O pedido de recursos foi feito durante audiência na Secretaria de Agricultura: pedras irregulares

A pre fe itu ra  de
Janiópolis,  através da
Secretaria de Saúde, fez
nesta semana, a entrega
k its de  ma te riais e
equipamentos a serem
utilizados no dia a dia
pelos  a ge ntes  de
endemias do município.

Dentre os materiais
e nt re gues ,  es tã o
inc lusos,  botas  de
segurança; uniformes
(calça e camisa); botina,
a lé m de  out ros
equipamentos utilizados
no trabalho como luvas,
colete e mochila.

Durante a entrega o
pr efeito Isma el
Dezanoski destacou o
importante  tr abalho
realizado pelos agentes.

Prefeitura entrega equipamentos para
os agentes de combate às endemias

Os equipamentos foram entregues na quarta-feira para os agentes de endemias

O prefeito Ismael e a secretária Mônica
participaram da entrega dos equipamentos

“Nós sabe mos da
importância do trabalho
de ssa equipe para  a
qualidade de vida e saúde
da nossa população. Para
isso, temos que priorizar,
oferec endo  me lhor es
condições de trabalho e
segurança para eles”,
disse.

A secretária de Saúde
Mônica Souza chamou a
a te nç ão  par a o
investimento feito no
setor e aproveitou para

elogiar o trabalho dos
agentes. “Todos os dias
vocês fazem a diferença
no serviço de saúde do
nosso município, por isso
a  impor tâ ncia de sse
momento”, comentou.

A secretária  ainda
pe diu pa ra que se ja
intensificada as ações e
visitas para melhorar a
atenção,  promoção e
prevenção da saúde da
população de Janiópolis.

Volvo contratando
Com sinais positivos de

retomada, Volvo começa ano
contratando 400 funcionários.
A empresa aumentou o ritmo
de produção em sua fábrica
em Curitiba para atender a um
crescimento na demanda por
seus caminhões. “A América
Latina é a maior região de
negócios de caminhões da
Volvo no mundo, mesmo
diante do cenário econômico
adverso criado pelo covid-

19”, declara Wilson Lirmann,
presidente do Grupo Volvo
América Latina. A empresa vê
bons sinais de recuperação no
Brasil, principal mercado do
continente. Com a retomada de
alguns segmentos da economia
a partir do segundo semestre
de 2020 e indicadores positivos
para 2021, a Volvo estima que
o mercado total de caminhões
pesados e semipesados,
segmentos em que atua, tenha
um crescimento de até 40%

este ano.

Coamo em alta
A Coamo Agroindustrial

Cooperativa registou em 2020,
R$ 20,003 bilhões em receita
global. O valor representa um
crescimento de 43,2% em
relação ao ano anterior. Esse
foi o melhor resultado dos 50
anos da cooperativa, celebrado
em novembro do ano passado.
A sobra líquida atingiu o
montante de R$ 1,109 bilhão,

um crescimento de 40,0% em
relação ao ano anterior. Os
números foram aprovados na
assembleia geral ordinária
realizada na última quinta-
feira, 11. As exportações da
Coamo foram para os
continentes europeu,
americano e asiático num total
de 19 países. Em 2020 o
volume exportado pela Coamo
foi de 4,604 milhões de
toneladas de produtos, com
um faturamento de US$ 1,524
bilhão e um crescimento de
2,0% em relação ao ano
anterior.

Lucro da Sanepar
A Sanepar registrou lucro

líquido de R$ 291,3 milhões
no quarto trimestre de 2020,
queda de 24,6% ante os ganhos
de R$ 386,3 milhões no mesmo

período de 2019. O Ebitda
(lucro antes de juros, impostos,
depreciação e amortização)
caiu 13,3% nos últimos três
meses do ano passado, na
comparação anual, para R$
547,2 milhões. A margem
Ebtida caiu de 47,1% para
44,2%. A receita líquida da
Sanepar no quarto trimestre
ficou em R$ 1,236 bilhão, recuo
de 7,7% em relação ao mesmo
período de 2019. A dívida
líquida da companhia fechou o
ano em R$ 2,773 bilhões, queda
anual de 1,2%.

Ferroeste em 2020
Todos os resultados da

Ferroeste foram positivos em
2020.  Pelo segundo ano
consecutivo, a empresa bateu
recordes h istóricos de
movimentação  to tal de

cargas,  de grãos,  de
contêineres e teve o maior
lucro operacional desde a
sua criação, em 1996. Os
bons números que já tinham
sido conquistados em 2019,
o primeiro da história em
que a ferrovia fechou no
azul, foram superados no
ano passado.  O lucro
operacional, já descontadas
as depreciações, foi de R$
1,27 milhão em 2020, quase
três vezes mais que no ano
anterior, quando a Ferroeste
lucrou R$ 453 mil. O Ebitda,
que calcu la a gestão
operacional da empresa,
subiu 5,88% no período.
Foram movimentadas pela
malha ferroviária 1,38
milhão de toneladas de
produtos, 21,3% a mais que
em 2019.
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Moreira Sales: prefeitura realiza
adequações no Parque Industrial

A prefeitu ra de
Moreira Sales, através de
parceria com a Sanepar,
está rea lizan do
importantes adequações
no Parque Industrial II,
ampliando as ligações de
água e manutenção das
vias onde acumula água
da chuva e dificulta a

Maquinários trabalham na expansão da rede de água

trafegabilidade.
De acord o com o

prefeito Rafael Bolacha,
essa ação é resultado de
um pedido d os
empresários que atuam
no Parque Industrial e
que vinham sofrendo
com falta de água e
também pel as

Bairro São José é contemplado
com projeto Horta Comunitária
Moradores do Bairro São

José (Vila Careca) estão
comemorando o anúncio de
que a comunidade vai
ganhar uma horta
comunitária.

A informação foi
repassada nesta semana pelo
prefeito Rafael Bolacha, que
esteve no local e capturou
alguns registros dos inícios
dos trabalhos da equipe de
obras do município.

 A  horta  vem  de  um
convênio assinado com o
Governo do Estado do
Paraná, através da SEAB e
está sendo desenvolvida
dentro do espaço do Parque
de Exposições.

“Nossos idosos serão os
responsáveis por cuidar
desse belo projeto, que
tenho certeza que será um
grande sucesso”, destaca o
prefeito.

A horta está sendo preparada: moradores estão comemorando

Na manhã desta sexta-feira,
12, aconteceu no gabinete
municipal, a posse do
Subtenente Mazetto, que
assume o Destacamento da
Polícia Militar de Moreira Sales
no lugar do Sargento Elton
Varago, transferido para
Rancho Alegre D’Oeste.

Durante a troca de
comando, estiveram presentes
o prefeito Rafael Bolacha e o
vice Genésio, bem como o
Major Kamakawa, Capitão
Renato, vereadores Roberto

Subtenente Mazetto assume comando
do Destacamento da Policia Militar

Paulique, Sueli Leite, Rafael
Pastel, Reinaldo Pedroso e o
secretário de administração
Reginaldo Martins.

O Capitão Renato destacou
a boa parceria que município e
a PM tem em Moreira Sales.
“Sabemos que segurança
pública não é um dever da
administração, mas temos aqui
grandes parceiros que buscam
junto ao Governo Estadual
melhorias e investimentos para
manter o policiamento no
município”, relatou o oficial.

Posse do novo comando aconteceu ontem
Por sua vez, o prefeito

Rafael parabenizou a vinda do
Subtenente Mazzeto e colocou
a administração a disposição
da Policia Militar. “PM e
administração precisam estar
juntos para que a segurança do

município seja realizada com
sucesso. Nossa equipe está à
disposição para auxiliar os
trabalhos como já vem sendo
feito com o Sargento Varago.
Creio que o trabalho só tem a
melhorar”, disse.

O prefeito Rafael Bolacha: investimentos

dificu ldades de se
locomoverem no local.

O prefeito explica que
depois destes serviços,
o próximo passo será a
busca de recursos para
qu e as ru as loca is
possam ser asfaltadas.
“Já estamos trabalhando
nisso. É questão de
tempo e o sonhado do
asfalt o va i ch egar”,
disse.

Segundo Rafael,  o
poder público não pode
faltar aos empresários da
cidade, uma vez que são
eles os responsáveis por
fazer a economia da
cidade girar, bem como
pela geração de emprego
e renda.

“Nossa administração
tem essa ciência e
sabedores disso, a gente
tem buscado atender e
fazer aquilo que está ao

nosso alcance. Os
empresários podem ter
certeza de que sempre
terão o nosso apoio”,
comentou ele.

Ainda de acordo com

o prefeito, as parcerias
do município com o
governo estadual  têm
resultado em várias e
importantes conquistas
para a  cidad e. “As

parcerias têm trazido
resultados excelentes.
Estamos fel izes. Esta
obra do parque é fruto
dessas parcerias”,
finalizou.
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Uma comitiva de
vereadores de Rancho Alegre
D’Oeste, esteve esta semana
na capital do estado, onde
mantiveram importantes
contados em vários órgãos e
secretarias do governo
estadual,  bem como
participaram de audiências
com deputados que
representam a cidade no
parlamento paranaense.

De acordo com o presidente
da Câmara, vereador ‘Toninho
Amaro’, a viagem foi das mais
produtivas,  com os
parlamentares voltando para
o  municíp io  com boas
expectativas. “Foi uma viagem
de muitos contatos e que
certamente vai rende bons
frutos para nossa cidade”,
disse.

Durante as audiências e
contatos em secretarias, os
vereadores aproveitaram para
entregar ofícios de solicitação
de recursos para o município.
“Estamos começando o
mandato e queremos ajudar

Rancho Alegre: vereadores vão
à capital em busca de recursos

A prefeitura de Rancho
Alegre D’Oeste, está
agindo prontamente para
amenizar os prejuízos
causados pelas chuvas dos
últimos dias. A ação visa
garantir a trafegabilidade
das estradas rurais, em
especial neste período de
retirada da safra de volta
às aulas.

O prefeit o  Aristeu
Ceniz, que vem
acompanhando de perto os
serviços realizados pelo
Departamento de Viação e
Obras – Pátio - cita que a
ação é das mais
importantes e contam com
patrolamento e
cascalhamento de estradas
danificadas pelas chuvas.

De acordo com ele, a
prefeitura está se
esforçando ao máximo
para atender todas as
comunidades. “A situação
não é das melhores, uma

Prefeitura realiza ações para amenizar
problemas causados pelas fortes chuvas

vez que as fortes chuvas
que atingiram o município
causaram ‘estragos’ em
várias e stradas,
dificultando a circulação
de pedestres, motoristas e
moradores da zona rural”,

O prefeito Aristeu esteve acompanhando a realização dos trabalhos
explica.

Os trabalhos foram
iniciados pela Estrada de
Arapuã e segundo o
prefeito, a melhoria das
estradas rurais é prioridade
da admin istração

municipal no momento.
O prefeito lembra que

Rancho Alegre é um
município essencialmente
agrícola e que é obrigação
do poder público dar
assistência para que haja
trafegabilidade nas
estradas. “Estradas em bom
estado de conservação é o
máximo que os agricultores
pedem e nós precisamos
atender’, comenta.

Rancho Alegre, daí a razão de
estarmos buscando recursos
para nossa cidade”, citou a
vereadora Magdalena.

Entre as audiências, os
vereadores estiveram com os

deputados Romanelli e Márcio
Nunes, que têm sido parceiros
importantes do município. “São
deputado que têm nos ajudado
e vão continuar ajudando o
município”, destaca o vereador

Augusto de Souza Campos.
ESCOLA NOVA:

Toninho explica que entre as
reivindicações feitas ao
deputado Romanelli, está a
liberação de recursos para a

compra de equipamentos para
a nova escola do município.
“O deputado Romanelli já se
comprometeu e os recursos
estão assegurados”, disse
Toninho.

Entre os equipamentos a
serem adquiridos, o vereador
cita  que a nova escola precisa
de computadores e parelhos
de ar condicionado. “Esse é
um pedido da nossa secretária
de Educação, Beatriz Bernal,
que é compartilhado pelo
prefeito Aristeu Ceniz”, citou.

CASTRAÇÃO: Já com o
deputado Márcio Nunes, que
também é secretár io  do
Desenvolvimento Sustentável
e Turismo, o vereador Toninho
cita que o pedido feito foi
referente ao programa de
castração de animais.

De acordo com ele, ficou
acertado que Rancho Alegre
D’Oeste será contemplado
com recursos para a castração
de cerca de 300 animais – cães
e gatos.

VEREADORES : A
comitiva que esteve em
Curitiba esta semana, foi
integrada pelos vereadores
‘Toninho Amaro’, Valéria
Minervino, Magdalena do
Cambota e Augusto Campos.

Os vereadores estiveram em diversos órgãos do governo estadual, inclusive na Sedest

Desde  ontem, o
Destacamento da Polícia
Militar de Rancho Alegre
D’Oeste conta com novo
comandante. Trata-se do
sargento Elton Varago.

A troca de comando
foi acompanhada pelo
prefeito Aristeu Ceniz e
pelo comandante da 2ª
CIA da PM de Goioerê,

Destacamento da PM
tem novo comandante

Capitão Renato Moreira
do Espírito Santo.

“ De se ja mos  boa s
vindas ao sargento e
re afir ma mos o
c ompr omisso  de
apoiarmos todas as ações
da PM e m nosso
município”, destacou o
prefeito.

O novo comandante assumiu ontem o DPM

Boletim agropecuário destaca
avanço na colheita do milho
As chuvas mais fortes

deram uma trégua em
praticamente todo o Estado
nesta semana e os
produtores de milho
puderam reforçar a colheita
dos grãos da primeira safra
e avançar no plantio da
segunda. Esse é um dos
assuntos abordados pelos
técnicos do Departamento
de Economia Rural, da
Secretaria da Agricultura e
do  Abastecimento ,  no
Boletim de Conjuntura
Agropecuária da semana de
6 a 12 de fevereiro.

Nesta primeira safra, os
produtores de milho
paranaenses semearam 359
mil hectares. Até a semana
passada,  a co lheita
caminhava a passos lentos,
devido  às chuvas que
ocorreram em janeiro. A
expectativa de trégua para
o início de fevereiro foi
confirmada e, durante a
semana, pelo menos 10%
da área total foi colhida,
embora algumas regiões,
como Ponta Grossa,  já
tenham colhido 35%.

Apesar desse avanço, as
chuvas, com constância e
in tensidade super ior às
médias históricas deixaram
suas marcas .  A
produtividade média obtida
até o momento gira em
torno de 9 mil quilos por
hectare, uma redução de
6,5% com parad a à
expectativa inicial de 9,6
mil quilos por hectare. Se
as condições favoráveis
continuarem nos próximos
dias, tanto a colheita irá
prosseguir  com rapidez
quanto haverá avanço no
plan tio  do  milho  de
segunda safra.

SOJA E FEIJÃO – Para

os produtores de soja, os
dias mais secos também
possib ilitaram que os
trabalhos de manejo fossem
retomados. A expectativa é
que a colheita, que já está
atrasada, ganhe um bom
ritmo nas próximas
semanas, até porque muitos
precisam preparar o terreno
para o plantio do milho de
segunda safra.

No caso do feijão, o
boletim informa que a
colheita atingiu 86% da área
to tal prevista para a
pr imeira safra.
Aproximadamente 133 mil
toneladas (52% do volume
esperado)  já foram
comercializadas. O Paraná,
junto com São Paulo e
Minas Gerais, abastece o
País. Para a segunda safra,
32% dos 237,3 mil hectares
estão plantados.

M AN DIOC A E
TOMATE – A trégua nas
chuvas ajudou também os
produtores de mandioca em
todo  o  Estado .  Eles
pud eram r etomar  a
colh eita,  q ue dev e se
in tensificar a par tir de
março . Os agr icultores
também se ocupam com o
preparo  do  s o lo  p ara
receber sementes de milho
e feijão.

No tomate, o documento
registra as duas safras
paranaenses. O plantio da
primeira já atinge quase
100% da área prevista,
enquanto a colheita está em
62%. Os agr icultores
comercializaram 86 mil
toneladas do fruto (65% do
volume estimado) .  Na
segunda safra, 205 hectares
(16% do total) já estão
semeados, com previsão de
colheita de 82 mil toneladas.
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Coamo inicia pagamento de sobras
e cooperados avaliam desempenho

Os  q uase 30  m il
coop erados  da Co amo,
começaram a receber nesta
sexta-feira (12), os valores
referentes às tradicionais
so br as  pagas pe la
cooperativa. No total R$
503,  255 mi lh ões,
descontad os  o
adiantamento de dezembro,
distribuídas em todos os
entrepostos, como resultado
da sua movimentação no
abastecimento de insumos
e entrega da produção no
ano passado.

Com receitas globais
que totalizaram R$ 20,003
bilhões, e um crescimento
de 43,2% em relação ao ano
anterior, a Coamo teve em
2020, o melhor resultado
d os  50  ano s  d a
coo p er a tiva .     A  s o br a
líqu ida atingiu o montante
de R$ 1,109 b ilhão, um
incremento de 40,0% em
relação  ao exercício  de
2019.

De aco rd o  co m o
presidente do Conselho  de
Administração da Coamo,
José Aroldo Glassini, em
2020,  a  co op e ra t iv a
recebeu a maior safra de
tod o s o s t emp o s.  “O s
preços elevados motivaram
o s a ss oc iad o s a
c o m e r c i a l i z a r e m
p ra t icamen te  to d o  o
v olu me  en t regue .
Registramos, também, uma
grande demanda pelos bens
de fornecimento”, diz ele.

Ainda de acordo com
Galassini,  a grande safra
f o i  re f lexo  d e  a l ta s
produtividades em todas as
regiões da área de ação.
“Tiv em o s  u m
comportamento diferente
dos associados, que mais
atentos e conectados ao
mercado, analisaram seus
cus tos  de  p ro d ução e
apr o v ei tar am o  bo m
m om ento  d a
com er cia li zação  e ,
consequentemente, 80% da
soja colhida em 2020 foi
comercializada até o  mês
de abril.”

Em Goioerê,  onde a
coo p er a tiva  tem  f o r te
atuação, um dos primeiros
cooperados a receber  as
suas sobras, foi Alduíno de
Prince, que aproveitou a
o po r tun idad e,  p ar a
d es taca r  q u e o  v a lo r
recebido chega como uma
‘benção’. “É um dinheiro
que sempre chega na hora
cer ta .  Um a v er dade ir a
benção para nós”, destacou
ele.

Quem também destacou
a  im po r tân cia  d o
pagamento das sobras da
Coamo, foi o cooperado
Luiz Ro be r to  Dalb en .
Segundo ele, é um dinheiro
que fortalece a economia
loca l,  po i s  é  sem pr e
aplicado no comércio da
cidade. “Nossa associação
comercial tem estimulado
com p ra r  aq ui  e e ss a

iniciativa da Coamo vem
ao encontro dessa proposta,
pois o dinheiro das sobras
fica em Goioerê”, citou.

Já o  cooperado Sidney
Marques, revela que no seu
caso, o dinheiro das sobras
será aplicado no pagamento
de despesas da co lheita.
“As  d es p es as co m a
colheita são sempre altas e
vamos usar  dinheiro extra
para ajudar no pagamento
d e d es p es as ” ,  f r i s ou ,
agradecendo a Coamo pela
seriedade e pontualidade

no pagamento  das sobras.
“Todo ano é a mesma coisa.
Não falha”, disse.

Outro cooperado que se
diz muito satisfeito, é José
Roberto Arrabal. Segundo
ele,  as sob ra s s ão  um
benefício sempre muito
aguardado e resultado da
b oa  ad m in is tr ação  d a
coo p er a tiva .  “A gente
sempre conta com esse
dinheiro, que sempre chega
na hora certa e mostra o
com pr o me t im en to  e
seriedade da diretoria da

Coamo. Isso nos incentiva
ainda mais a movimentar
jun to  a  coo p er a tiv a” ,
declarou.

RANCHO ALEGRE: -
De Ran cho  Alegr e
D’Oeste, o cooperado José
Antonio Zanuto falou da
satisfação de receber as
sobras todo final e in ício
de ano. “São poucos os
lugares que devolvem esse
benefício.  Estou  bastante
feliz e satisfeito  em ser
coope rado da Co amo”,
citou.

Já o  cooperado José
Carlos Denck, disse que
com esse recurso extra, não
precisará vender a soja para
cum p ri r  algun s
compromissos deste mês.
“O recurso  advindo das
sobras vem nos permitir
cumprir compromissos em
fever eir o  s em precis ar
vender soja. Uma vantagem
considerável”, destacou.

O cooperado Sebastião
Polato diz que é sempre
uma alegria o período do
pagamen to  d as s obra s.
“Recebo já há alguns anos
e  s ão  s em p re  bem
apr o v ei tad as.  É  u m
dinheiro que chega para
nos auxiliar nas despesas
tan to de casa quanto  da
lavoura”, comentou.

 
P ar a o  ge rente  d a

Unid ad e  Co am o  d e
Go io er ê,  J os é Ad il so n
Colaço,  as sobras é um
di fer enc ial,  cu jo  valor
d is t r ib uído  é jus to  e
representa a par ticipação
d os  co op e rado s  n a
coo p er a tiv a.  “É  um a
distribuição justa porque é
na proporção  do trabalho
d e cada  um  ju n to  à
cooperativa.  Para nós é
um a gr an de  s at is fação
p od e r  r eto rn a r  e ste
b en e f íc io  aos  no s so s
cooperados”, d isse.

O gerente José Adilson Colaço fazendo o pagamento ao cooperado Alduino de Prince

Cooperados de Goioerê e de todas as unidade da Coamo estão recebendo o pagamento das sobras

Cooperados fazem uma avaliação positiva da Coamo: segundo eles pagamento das sobras chega sempre em boa hora

Divulgado o resultado final
do PSS de professores

Foi divulgado nesta
s exta -f e ir a  ( 12)  o
r es u l tad o  f in a l  d o
P ro ces so  Se le t iv o
Simplificado (PSS) para
a contratação temporária
d e p ro f es s or e s e
pedagogos para a rede
estadual de ensino neste
ano letivo.  A lista de
c la s s if i cação  e stá
d isponível no site do
Cebraspe, assim como os
resultados das provas
objetivas e de títu los.

A p edid o  d a
Secretaria da Educação
e do  Esporte do Paraná,
o Cebraspe antecipou a
d iv u lgação  do s
resultados (que estava

p rev is ta p ar a  19  d e
f ev e re i ro ) ,  v i s an d o a
p ar t ic ipação  do s
p ro f es s or e s P SS  nas
ativ idades de formação e

preparação para o modelo
híbr ido de ensino, que já
es tão  sen do  r eal izad as
pelos docentes efetivos.

A ch am ada  p a r a  a

distr ibuição de au las dos
professores selecionados
está prevista para se iniciar
a  p ar ti r  do  d ia 19  d e
f ev er e i r o ,  s egu ind o  o
cronograma determinado
pelos Núcleos Regionais
de Educação  (NREs) de
cada região. A convocação
pode até mesmo ocorrer
antes da data prevista,
d ep en den d o  d a
organização de cada NRE
p ar a a  en t r ega  d e
documentos para cadastro
e realização de bancas de
verificação de co tistas.

Após  essa etapa,  os
p ro fe s so r es  t e rão
treinamento para o ensino
h íb r ido  ( r eceb end o

Lista de classificação está disponível no  site do Cebraspe ,
assim como os resultados das provas objetivas e de títulos

instruções, por exemplo, de
como usar os equipamentos
e como atender os alunos
d e m an e ir a  r emo ta e
p re s en c ia l)  e p ar a  a s
m ed idas  s an i tá r ia s  d e
prevenção contra a Covid-
19. Os docentes efetivos
passam por esse processo
durante o mês de fevereiro,
seguindo o  cronograma
defin ido pela Secretar ia de
Estado da Educação e do
Esporte.

C O N T R A T A Ç Ã O
TEMPORÁRIA – O edital
do processo seletivo prevê
a contratação de pelo menos

4 mil profissionais para
lecionar nas unidades do
Es tado  em  2021.
Contudo, ao longo do ano,
have rá  am pl iação ,
chegando às 20 mil vagas
temporárias de 2020. Os
salários podem chegar a
até R$ 3.720.

A prova objetiva do
PSS aconteceu no dia 10
d e jan ei ro ,  co m 198
locais de prova em 30
cidades do Paraná. Mais
de 34,3 mil candidatos
participaram dessa etapa
de seleção. Eles puderam
optar entre uma ou duas
discip linas.
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